



Immer wieder schön: der Auftritt der Tanzgarde.

Fotos: Bangert

# Märchenhafte Sause

KG „Völl Freud“ lud zum kunterbunten Kinderkarneval ein

Alle kleinen Jecken, die Lust auf eine bunte Sause hatten, trafen sich im Saal der Jona-Gemeinde zum Kinderkarneval der KG „Völl Freud“. Alle Piraten, Zauberer, Prinzessinnen und Feen erwartete ein tolles Unterhaltungsprogramm!

VON NINA VAN BEVERN

Kindgerecht und karnevalistisch präsentierte sich das Gute-Laune-Programm der Werdener Karnevalsgesellschaft. Geboten wurden u.a.

Gardetänze, Showtänze, Livemusik und Vorträge.

Ganz großer Spaß für kleine Jecken

Auch das Kinderprinzenpaar der Stadt kam vorbei, um die kleinen Jecken zu begrüßen. Tolle Mitmach-Spiele standen auf dem Programm und sorgten für eine Superstimmung! Natürlich wurde auch für das leibliche Wohl der Feiernäuse bestens gesorgt. Fazit der Veranstaltung: es war einmal mehr rundum gelungen!



Prinzessin Assindia Sabine II. holt alle kleinen Prinzessinnen auf die Bühne.

## Unter Prinzessinnen

Danke „Völl Freud“: So macht Karneval richtig Spaß!

Zum Kinderkarneval mit „Guter-Laune-Garantie“ trafen sich am vergangenen Wochenende die kleinen Nachwuchsjecken im Saal der Jona-Gemeinde. Die KG „Völl Freud“ hatte zu ihrem traditionellen Kinderkarneval eingeladen.

► Seite 3/ Foto: Bangert

